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RELIGIOSAS
CENTENARIAS

A la reverenda madre superiora de las Religiosas de 
María Inmaculada.

Mi querida madre en Cristo: Hace unos días recibí 
la invitación del centenario (preciosa, por cierto) y 
con ella una inmensa alegría.

Soy antigua alumna, estuve interna en esa bendita casa durante siete años y a las enseñanzas 
allí recibidas le debo todo cuanto soy. Eran los años de la posguerra y se vivían por entonces tiem
po difíciles. Conocí a religiosas que me dejaron profunda huella: madre María Borja, madre 
Corazón, madre Rosario y sobre todo madre María Amparo Talavera, personas de carácter fuerte 
que supieron sembrar en nosotros, sin ñoñerías, las virtudes cristianas; una fe profunda vivida en 
el día a día sin complejos ni cobardías y un marcado amor a la pureza, alimentado por la Eucaristía 
y los ratos de oración a los pies de esa Virgen preciosa de la capilla que nunca, nunca, olvidaré.

Contemplado todo ello con la serenidad que da la distancia de los años transcurridos puedo decir
les, para la satisfacción de ustedes, que sus enseñanzas, esa siembra de evangelio en el corazón 
de los jóvenes, sí ha producido abundante fruto.En mi caso le diré que después de un noviazgo puro 
y limpio hasta la exageración me casé felizmente con un hombre que compartía conmigo los mis
mos ideales de santidad. Fruto de esa unión son seis hijos que hoy son modelos de honradez y tra
bajo. Yo, además de criar la familia, he dedicado toda mi vida al apostolado en la parroquia siendo 
catequista y en Acción Católica, sembrando a manos llenas lo que del colegio recibí tan gratuita
mente.

Todo ello no puede menos que llevarme a darle infinitas gracias a Dios por esos años de colegio. 
¡Cuánto hubiera yo disfrutado estos días viendo de nuevo a tantas compañeras de las que tan bue
nos recuerdos guardo! Pero las circunstancias me impiden poder ir. Tengo a mi esposo operado de 
un cáncer de colon y en una fase terminal, impedido, y que depende total y absolutamente de mí. 
Sepa usted, madre superiora, que desde aquí ofrezco el sacrificio y la renuncia que me supone 
quedarme en casa para que este centenario, que tan preciosamente han preparado, sea un nuevo 
impulso para seguir creciendo y seguir sembrando más y mejor el Evangelio de Cristo, único sal
vador del mundo.

Sepa usted que estaré muy unida a ustedes todos los días. Hágaselo saber a la madre Gregoria 
Resuela, amiga y compañera de mis años de colegio y a la que quiero muy de veras. Póngame a 
los pies del Sagrario y de mi preciosa Virgen Inmaculada. Las estrecho a todas en un fuerte abra
zo.

B.G.O. Toledo
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HONRADAMENTE EL DUENDE

Un marine en mi vida
Aquí confundimos cariño con devoción, 
honestidad con sumisión y respeto con 
adoración. Que Zapatero no se levanta
ra al paso de la bandera americana en 
el día de las Pilares es, para un confeso 
anti-Bush y que siempre se ha mostrado 
contrario a la guerra trialiada frente a 
Irak, normal. Lo ilógico hubiera sido lo 
contrario. Por cierto: ya que pasaron de
lante de nuestros ojos hasta la enseña 
de los marines (¡qué absurdo!), podían 
haber sacado a pasear también las de 
Bosnia, Liberia, Sierra Leona...

UNIFICACIÓN DE 
LA GUARDIA CIVIL

Ante las declaraciones que nos ocupan en 
estos días sobre la seguridad ciudadana y 
unificación con la Guardia Civil, desde la 
Asociación Nacional de Policía (ANP) en 
Castilla-La Mancha, queremos dejar muy

claro lo siguiente:
Estamos hartos del oportunismo político utilizado por los partidos políticos y algún que otro 

sindicato policial, cada vez.que están cerca las elecciones, utilizando a los Cuerpos Y Fuerzas 
de Seguridad del Estado como moneda de cambio en beneficio de posibles resultados elec- 
toralistas.

Dejar muy claro desde estas líneas que la seguridad ciudadana en Castilla-La Mancha ha 
aumentado considerablemente, elogiada por el propio presidente de la Comunidad en la alo
cución dirigida a los presentes en los actos de celebración del Día de la Policía en la Jefatura 
Superior de Toledo.

En cuanto a la posible unificación del Cuerpo Nacional de Policía y la Guardia Civil en uno 
solo, es a todas luces imposible en estos momentos por la complejidad de llevarla a efecto, 
primero por la imposibilidad de elaboración de una Ley Orgánica que lo permita y modifique la 
actual, dado el escaso margen de tiempo que queda de legislatura, y segundo, porque no exis
te un modelo policial definido para España dentro del marco europeo, que es lo primero que 
debe existir en un país avanzado.

Además de lo expuesto, el 50 por 100 de los componentes de la Guardia Civil, incluidos 
todos los jefes y oficiales, están en contra de una unificación, nadie quiere perder su status 
profesional, carrera y mando militar.

Una unificación sin más, como ocurrió en 1986 con el Cuerpo Superior de Policía y la Policía 
Nacional provocaría graves perjuicios a ambos cuerpos y en definitiva a la sociedad, y sería 
imposible acoplar en la escala ejecutiva (de mando) a más de 20.000 hombres. Se producirí
an graves consecuencias para sus componentes y, por ende, para la sociedad a la que nos 
debemos. Lo único que pedimos desde ANP es una coordinación efectiva y consecuente de 
ambos cuerpos para con las necesidades operativas y de servicio a la sociedad, y que a ese 
mando único existente en la Secretaría de Estado de Seguridad no le tiemble la mano a la 
hora de nombrar o cesar a los responsables que tienen que velar por que la misma funcione.

Asociación Nacional de Policía Uniformada

ecos «4

CARTAS A “ECOS“ POR INTERNET: ecos@telefonica.net

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Ecos de Toledo. #439, 17/10/2003.


